

#MORENA

LA RUTA DE LAS CORCHOLATAS 2024

AMPLÍAN ENCUESTA UN DÍA MÁS

#CORCHOLATASDEMORENA

ARRANCA ENCUESTA ENTRE POLEMICA

EQUIPO DE EBRARD
ACUSÓ 'GRAN DESORDEN'.
APLICACIÓN SE AMPLÍA
AL 4 DE SEPTIEMBRE

ELIA CASTILLO
Y NOEMÍ
GUTIÉRREZ

En medio de señalamientos y acusaciones entre *corcholatas*, inició formalmente el levantamiento de las encuestas para definir al coordinador nacional de defensa de la transformación, que se perfila como el candidato presidencial de Morena para 2024. El equipo de Marcelo Ebrard anunció que se amplía un día, al 4 de septiembre, la aplicación de los sondeos.

Con la salida de 60 equipos de encuestadores, incluidos los representantes de los aspirantes que vigilan el proceso, arrancó el levantamiento de las 12 mil 500 encuestas de Morena y las de las cuatro empresas que se encargarán de los sondeos espejo.

Ebrard se dijo preocupado por el "gran desorden" al inicio del levantamiento. Pese a estar en periodo de veda, publicó un mensaje en su cuenta de X para informar que su equipo está tratando de

resolver "los severos problemas que han ocurrido".

En tanto, Malú Micher y Martha Delgado, del equipo de Ebrard, anunciaron que consiguieron ampliar un día más el periodo para el levantamiento de la encuesta.

Gerardo Fernández Noroña, respondió a la publicación del excanciller y cuestionó por qué Ebrard y Adán Augusto López Hernández, tienen dos representantes acreditados en el proceso y no uno, como el resto de las *corcholatas*. 

250

URNAS, PARA EL LEVANTAMIENTO DE SONDEOS.

DÍAS DE DEFINICIÓN

1 • Vigilan el proceso 350 representantes de las *corcholatas*.

2 • El equipo de Marcelo Ebrard acusó falta de boletas y urnas.



3 • El próximo miércoles se dará a conocer al ganador de la contienda.



FOTO: ANTONIO NAVA

SEGURO

• Mario Delgado afirmó que el proceso está *blindado*.



MARCELO EBRARD
DENUNCIA 'IRREGULARIDADES'
EN EL PROCESO PARA
LEVANTAR ENCUESTA; DAN
UN DÍA MÁS. **PÁG. 31**

PIDE QUE "TODO MUNDO PUEDA PARTICIPAR LIBREMENTE"

Acusa Ebrard "desorden y severos problemas" en encuesta de Morena

Martha Delgado y Malú Micher vigilan el proceso y revelan las inconsistencias

PEDRO HIRIART
phiriart@elfinanciero.com.mx

El aspirante a la candidatura presidencial de Morena Marcelo Ebrard denunció inconsistencias durante el proceso de la encuesta que está llevando a cabo el partido.

En redes sociales, el excanciller lamentó que este ejercicio se esté llevando a cabo de manera caótica a dos días de su implementación.

"Muy preocupado por el gran desorden en el levantamiento de la encuesta", denunció Ebrard.

Además, aseveró que sus representantes están buscando que se lleven a cabo los cuestionamientos de forma ordenada. "Todo mi respaldo a Malú Micher y a Martha Delgado quienes están—desde ayer (martes) y toda la noche—tratando de ayudar al éxito del proceso y a resolver los severos problemas que han ocurrido", sostuvo.

Ebrard también insistió en que "todo mundo pueda participar libremente es el objetivo de todo el esfuerzo" que están realizando para que el ejercicio se lleve a cabo de forma exitosa.

Posteriormente, Delgado detalló que entre las inconsistencias que han detectado se encuentran la falta de materiales, así como de personas y falta de organización. "Hemos tenido carencia de boletas o de urnas, o de representantes o de lugares específicos donde se levantará la encuesta", explicó.

Por esto, anunció que Morena tomó la decisión de ampliar el plazo para que se lleve a cabo este ejercicio, así como la implementación de medidas de seguridad para res-

guardar las papeletas.

"Es un proceso complejo, el partido está sensible para poderlo recomponer. Hemos conseguido que se amplíe un día más la encuesta, que tengamos una cadena de custodia muy cercana para poder vigilar este proceso las 24 horas, que no haya inconformidades", anunció.

Por su parte, Micher resaltó que este es un ejercicio inédito, por lo que es necesario que se lleve a cabo sin ningún problema. "Tenemos que reconocer que estamos viviendo un momento histórico y que tenemos que ponernos a la altura de las circunstancias", sentenció.

En redes sociales, miembros del equipo de Ebrard denunciaron otras fallas, como la falta de materiales.

El exdiputado Alberto Esteva denunció en X que los representantes del partido no habían llegado, y reprochó que miembros de un órgano de gobierno estuvieran en la zona vigilando. "Acá estamos desde las 6:30 am. Es la hora que no llegan las boletas (ni) el material y el o la coordinador de Morena", reclamó.

Ana Guizar, de Jóvenes con Marcelo, también reclamó un retraso de los representantes del partido.

En al menos 10 distritos de Chiapas no se llevó a cabo la encuesta en su totalidad.





Reporte. Martha Delgado y Malú Micher, en la vigilancia del proceso morenista.



Ebrard acusa "gran desorden" en encuesta; la amplían un día más

pág. 8

Amplían 1 día plaza para levantar encuestas

Ebrard denuncia que faltan boletas, urnas...

Por Sergio Ramírez

mexico@razon.com.mx

El aspirante a coordinar los Comités por la Defensa de la Cuarta Transformación Marcelo Ebrard y su equipo denunciaron irregularidades en el levantamiento de la encuesta de Morena. El excanciller expresó su preocupación por el "gran desorden" originado en el proceso, como carencia de boletas, de urnas, representantes y lugares para responder a este ejercicio.

En sus redes sociales, el excanciller se quejó de dichos "problemas severos" durante el proceso de consulta a la militancia morenista, por lo que su representación ante Morena, encabezada por Malú Micher, negoció la ampliación de un día más para realizar la encuesta a nivel nacional.

Ebrard Casaubon posteó que está "muy preocupado por el gran desorden en el levantamiento de la encuesta esta mañana (ayer). Todo mi respaldo a Malú Micher y a Martha Delgado quienes están (desde ayer y toda la noche) tratando de ayudar al éxito del proceso y a resolver los severos problemas que han ocurrido".

No es la primera vez que el exsecretario de Relaciones Exteriores se queja del proceso interno, ya que durante los recorridos y asambleas informativas en el país denunció el acarreo y apoyo de los gobiernos federal, estatales y municipales en favor de Claudia Sheinbaum.

Más tarde, Martha Lucía Micher y Martha Delgado, representantes de Ebrard ante el partido guinda, puntualizaron

EXCANCILLER refiere "gran desorden" en el proceso interno de Morena; su equipo denuncia colocación de propaganda a favor de la exjefa de Gobierno Claudia Sheinbaum

sobre algunas anomalías del proceso encuestador para elegir al coordinador de los Comités por la Defensa de la Cuarta Transformación.

A través de un videomensaje, Delgado acusó la carencia de boletas, de urnas, de representantes y de lugares específicos para responder a este ejercicio de consulta, ante lo cual, dijo, solicitaron a la dirigencia prorrogar un día el plazo para cumplir este propósito.

Agregó que "es un proceso complejo, el partido está sensible; para poderlo recomponer, hemos conseguido que se amplie un día más la encuesta, que tengamos una cadena de custodia muy cercana para poder vigilar este proceso las 24 horas del día", indicó.

Martha Delgado resaltó que en el equipo de Marcelo Ebrard hay un ánimo de construcción, de recomposición. Por su parte, Malú Micher opinó que es un momento histórico que requiere estar a la altura de las circunstancias.

En tanto, la corcholata que representa al Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, acusó a Ebrard de intentar "descarrilar" el proceso interno, luego de sus denuncias de que "hay un gran desorden" al iniciar la encuesta de Morena.

"Compañeros Mario Delgado y Alfonso Durazo, con el pretexto de tener preocupaciones sobre nuestro proceso interno, Ebrard rompe la veda. Más que

preocupaciones, lo veo en la idea de descarrilar el proceso", escribió Noroña en sus redes sociales.

De igual manera, el petista criticó que el excanciller cuente con dos representantes registradas ante el partido, como Martha Lucía Micher Camarena y Martha Delgado.

ELEXTITULAR de la SRE estrenó el pasado lunes en Youtube el documental *Marcelo: el siguiente nivel*, en el que se recorren las más de cuatro décadas de su carrera política.

Eldato



MUY PREOCUPADO por el gran desorden en el levantamiento de la encuesta esta mañana (ayer). Todo mi respaldo a Malú Micher y a Martha Delgado quienes están (desde el lunes y toda la noche) tratando de ayudar al éxito del proceso"

ES UN PROCESO complejo, el partido está sensible; para poderlo recomponer, hemos conseguido que se amplíe un día más la encuesta, que tengamos una cadena de custodia muy cercana para poder vigilar este proceso las 24 horas del día"

MARTHA DELGADO y Malú Micher, ayer en un videomensaje.

Marcelo Ebrard

Aspirante a la candidatura presidencial

“

SÍ DA CORAJE, porque se quejan del dichoso piso parejo, pero ellos actúan muy cochinos, éstas son mañas y nosotros no las vamos a permitir"

María Pichardo
Simpatizante de Claudia Sheinbaum

”

